

Queridos vecinos:

Después de cuatro años al frente de este Ayuntamiento, me dirijo a vosotros para anunciaros que me voy a volver a presentar a las elecciones del 28 de mayo de 2023.

Como en la anterior legislatura no voy a hacer grandes promesas, solo seguir trabajando duro por todos los vecinos del valle, seguir escuchando a todos y tratar de solucionar esos pequeños problemas más cercanos. Seguiré buscando el apoyo del Gobierno de Cantabria para cosas más costosas que son imposibles de realizar con el presupuesto municipal. Por supuesto, seguiré trabajando con la misma honestidad y transparencia que ha habido en el Ayuntamiento en estos años.

Ha cambiado algo la candidatura, se han descolgado dos concejales – no me extraña –, dicen que para un cargo como este (somos como una ONG) cuatros años son suficientes. Porque hay que dejarlo claro, los concejales han cobrado solo la asistencia a plenos y alguno como Ángel Luis ni siquiera quiso cobrar eso, lo que supone entre 350 y 450 euros/año.



f t @mjburuaga
i @buruagamj
ppcantabria.org



El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos ante una gran decisión. Tenemos que elegir **qué queremos que ocurra con Cantabria** durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece a encabezarla para dar muchas **más oportunidades de trabajo y bienestar** a nuestra tierra. Se necesita un gran cambio en la autonomía. Después de veinte años de constante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige una activa participación ciudadana, o no sucederá. **¡Momento de actuar!**

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el cambio. Somos un partido de eficacia, resultados prácticos, equipos solventes.

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra sólida experiencia, queremos impulsar **empleo, industria, tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turismo** todo el año, inserción cántabra en las **grandes redes europeas**, una **fiscalidad amable con familias y emprendedores**, y unos **servicios públicos esenciales** (sanidad, educación, atención a la dependencia) que realmente funcionen. **Y que no haya corrupción ni despilfarro.**

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. Cantabria te necesita. ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo escaneando el código QR o en **ppcantabria.org**

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria

VOTA



POLACIONES ENTRE TODOS



28M

Yo, como alcalde, además he cobrado media dieta para comer y, a veces, para invitar a otros en cada entrevista que realizaba con algún consejero o director en Santander. En total, supondría unos 200 euros/mes en estos cuatro años. Quiero agradecer a Felipe y a Ángel Luis la ayuda que me han prestado y su aportación a este Ayuntamiento en la legislatura que termina.

Agradezco la confianza y el trabajo como concejala a Begoña, que sigue presentándose en esta legislatura. Y dar la bienvenida a Basillo, un joven ganadero del valle, a María, joven de este valle comprometida con él y preparada para ayudar, junto a Begoña, en las nuevas tecnologías que a mi tanto se me resisten, y a Conrado, jubilado de ganadero y con experiencia en la pedanía de San Mamés. En estos cuatro años conseguimos mejorar muchas cosas:

- Las **carreteras de Salceda y San Mamés**, que además tenemos que limpiarlas con fondos propios cuando hay nieve, así como la de Cotillos. Estas tres carreteras son municipales y hasta el año 2019 las limpiaba obras públicas sin hacer distinción con las autonómicas, sin embargo, con el cambio de gobierno municipal esos costes tuvieron que ser asumidos por el propio Ayuntamiento.
- **Mejorar el suministro de agua** a Lombraña y Cotillos. También fue necesario reparar el de Salceda que, aunque estaba recién terminado, tuvo muchos problemas y necesitó una reparación en 2020 que tuvo que pagar el Ayuntamiento.
- Conseguimos dar un empujón a la **concentración parcelaria**. Se entregaron las parcelas de reemplazo pero no los títulos de propiedad.

- También llegó la **fibra óptica** a todos los puntos. Creo que es un grandísimo logro para los vecinos que vivimos y trabajamos aquí y para los que puedan venir, ya que se puede trabajar con una velocidad de internet semejante a cualquier zona urbana.
- Estamos cambiando las luces de todos los pueblos a **LED**. Las facturas de la luz pública se llevan el escaso presupuesto municipal, con este cambio esperamos ahorrar un 50%.

Para terminar estos retos y otros muy necesarios, como sería **mejorar las carreteras** (autonómicas) de Uznayo, Tresabuena y Belmonte, mejorar la **red de saneamiento** o terminar la concentración parcelaria necesitamos **más ayuda del Gobierno de Cantabria**, ya que con el que hemos tenido durante esta legislatura está claro que no nos van a ayudar nada, son demasiados partidistas. Estamos hartos de ver hacer obras en el municipio vecino, donde el alcalde se cambió de partido para conseguir obras y presume de ello. El Gobierno regional actual, aparte de beneficiar mucho más a “sus” municipios, por sí no queda claro aquellos en los que gobierna el PRC o el PSOE, despilfarran fondos. Voy a poner dos ejemplos:

- Una bolera en Tudanca (no sé si se habrá estrenado).
- Un parque infantil en Cotillos (sin contar, ni pedir opinión al Ayuntamiento).

Nosotros queremos hacer un **parque y una pista polideportiva**, pero en un sitio céntrico y donde hay terreno que nos cede GESVICAN, en Lombraña. Allí hay suelo urbano para estos proyectos, para dejar sitio donde pueda aterrizar, en cualquier momento, el helicóptero del 112 y para hacer viviendas de

protección oficial si hay demanda, es decir, si hay al menos cuatro familias demandantes, lo pondremos en marcha.

El presupuesto municipal es escaso, apenas queda para invertir después de quitar los gastos corrientes, con la subida de la vida y con otros gastos innecesarios como por ejemplo, el estar pagando a un ingeniero para buscar los mojones de la concentración parcelaria. La Consejería los colocó hace 7 años y ahora muchos no aparecen, eso que debería pagar la Consejería lo tiene que pagar el Ayuntamiento. Por eso dependemos de un Gobierno regional que ayude a este Ayuntamiento, de los más lejanos y despoblados de Cantabria.

No quiero terminar esta carta sin decir que en el presupuesto de este año está contemplada una partida para **ayuda de estudios**. Nuestros niños a partir de los 12 años tienen que seguir estudiando fuera, con los gastos que eso conlleva. Y otra partida para **ayudar a los ganaderos**, se les va a pagar una desparasitación en Otoño-Invierno en este año tan malo por sequía y subida de precios.

Por todo esto y mucho más que no cabe en esta carta os pido vuestro apoyo, el voto para esta candidatura que encabezo y para la candidatura del PP al Parlamento de Cantabria, que encabeza una persona trabajadora, honesta y con capacidad de gestión demostrada como es María José Sáenz de Buruaga, que con vuestra ayuda se puede convertir en la primera mujer presidenta de Cantabria. Y que además es buena amiga y concedora de este Valle.

Un fuerte abrazo.

Vicente Gómez Fernández

Candidato a la Alcaldía de Polaciones